

Asamblea de Zona Cuba Agosto de 2023

Con el corazón dispuesto, llenas de gratitud, ilusión y deseos de encuentro, nos pusimos en camino desde West Palm Beach y La Habana, para vivir nuestra Asamblea de Zona en la casa de Santa Clara, del 15 al 19 de agosto.

Mochila al hombro, maleta en mano y en el corazón de todas el cariño, el rostro de cada hermana, la vida del trienio, las personas con las que estamos enlazadas en la misión, lo que dejamos atrás y lo que nos espera en el nuevo trienio; con todo... y el Señor con nosotras, empezamos nuestro encuentro.

Mabel ha viajado desde Estados Unidos para participar de la Asamblea. Yaquelin también se hace presente con su oración, cariño y detalles, acercándonos más entre todas a la presencia de West Palm Beach. Terita (de la Zona Chile), que está ahora en Cuba cuidando de su mamá ha estado en Santa Clara estos días de encuentro preparando la comida y pendiente de lo que necesitamos.

Comenzamos el primer día con la Eucaristía presidida por Mons. Arturo González Amador, obispo de la Diócesis de Santa Clara, que nos recuerda quienes han sido para él desde joven las Siervas de San José.

En una dinámica recogimos lo más significativo del trienio a nivel personal, comunitario y zonal, para luego, en un gran rompecabezas acoplar la pieza de cada una, compartiendo y agradeciendo la vida de este tiempo.

De manera sencilla retomamos y evaluamos el plan de la Zona del pasado trienio, constatando que la vida siempre es mucho más que lo que proyectamos o logramos recoger en una evaluación. Observamos cuales han sido nuestras fuerzas, logros, crecimiento, también lo que no pudimos realizar.

Desde el trabajo anterior y el Plan Estratégico de la Provincia para el trienio 2023-2025, elaboramos el plan de animación de la Zona, con el deseo de continuar desplegando nuestras fuerzas en: Ser comunidad-taller que vive y manifiesta la pasión por Jesús y la utopía del reino; fortalecer, desde el carisma, la opción preferencial por la mujer e impulsar la pastoral juvenil vocacional.

En dinámica de diálogo y consenso elegimos como coordinadora de Zona a Midiala Martin Romero y como administradora a Esther Margarita Ferrer Calvo. Con abrazo y aplauso de hermanas agradecemos la disponibilidad de ambas y a la vez el servicio de Ana Elena Lima como coordinadora de Zona en el pasado trienio y su disponibilidad ante el nuevo servicio como coordinadora provincial.

En corresponsabilidad y confianza de unas en las otras, nos dimos a la tarea de conformar las comunidades para el presente trienio, dialogando primeramente sobre cómo nos sentimos en cada lugar, nuestra disponibilidad, necesidades y oportunidades en cada realidad.

Terminamos nuestra Asamblea con un día de paseo a la playa y la visita a las familias de nuestras hermanas en Sancti Spiritus.

La experiencia de familia gozosa y ampliada nos deja a todos llenos de gratitud, alegría y abrazo, deseos de seguir caminando juntas, unidas a Dios.

Siervas de San José

Zona Cuba